
Pièces 6 Pièces

Superficie 300 m²

Référence V1373MGS

Prix 1 370 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Située à 5 minutes du village de Mougins, au calme, cette charmante propriété aux

accents  florentins  bénéficie  d'un  environnement  très  agréable  et  d'un  superbe

jardin manucuré.La villa, en parfait état offre un superbe espace de réception en 3

parties avec séjour, salle à manger et vaste cuisine dînatoire en enfilade, qui ouvre

sur une superbe terrasse couverte de 30 m2.Au rez-de-chaussée 2 chambres se

partagent une salle de bains.L'étage est réservé à la chambre principale avec son

dressing  et  sa  grande  salle  de  douche.Sous-sol  total  incluant  un  garage  pour  2

voitures de 45 m2 et plusieurs ...

Situated  5  minutes  from  the  village  of  Mougins,  this  charming  property  with

Florentine  accents  benefits  from  a  very  pleasant  environment  and  a  superb

manicured garden.The villa, in perfect condition, boasts a superb 3-part reception

area  with  living  room,  dining  room  and  vast  open-plan  kitchen,  opening  onto  a

superb 30 m2 covered terrace.On the first floor, 2 bedrooms share a bathroom.The

first  floor  is  reserved  for  the  master  bedroom  with  its  dressing  room  and  large

shower  room.Basement  includes  a  2-car  garage  (45  m2)  and  several  ancillary

rooms (80 m2) with a large wine cellar.With ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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